

# SWI

## Patroli Dialogis dan Cooling System Polsek Pagelaran: Tingkatkan Keamanan dan Ketenangan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Sep 12, 2024 - 13:03



**Polres Cianjur** – Polsek Pagelaran Polres Cianjur, yang dipimpin oleh Kapolsek AKP H. Isep Sukana, SE., SH, menggelar kegiatan Patroli Dialogis dan Cooling System pada Kamis, 12 September 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Agung Subekti, SE, bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan ketenangan di masyarakat.

Patroli dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Pagelaran dalam mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat. Dalam patroli ini, Aipda Agung Subekti berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban. Melalui dialog yang konstruktif, diharapkan adanya kerjasama yang lebih erat antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selain patroli dialogis, kegiatan Cooling System juga dilakukan untuk memastikan suhu dan kondisi sosial masyarakat tetap stabil. Cooling System ini bertujuan untuk mencegah timbulnya potensi konflik dan gangguan keamanan dengan cara memantau situasi terkini serta memberikan solusi yang efektif.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., mengapresiasi inisiatif ini dan menekankan pentingnya upaya preventif dalam menjaga keamanan. "Kegiatan ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kami berharap dengan adanya patroli dialogis dan cooling system ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis, serta masalah keamanan dapat diatasi secara efektif," ujarnya.

**Stetmen Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE., SH:**

"Patroli dialogis dan cooling system yang kami lakukan hari ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan bahwa setiap keluhan warga dapat segera ditangani dan menciptakan suasana yang kondusif. Kami berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa guna menjaga keamanan dan kenyamanan bersama," kata AKP H. Isep Sukana.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan ketenangan di wilayah Pagelaran semakin terjaga, serta tercipta rasa saling percaya antara aparat kepolisian dan masyarakat.